Columnista











Racismo en el Perú



14 Jul 2022 3:10 h

Si el caricaturista Carlín del diario La República dibujó para la segunda vuelta 2021 una muy desafortunada caricatura donde muestra a los conquistadores españoles (léase "blancos") al mando de Keiko Fujimori Higuchi, una peruana -descendiente directa de japoneses- enfrentados a guerreros incas (léase "indios") liderados por Pedro Castillo Terrones, otro peruano... con apellidos -nada menos- españolísimos no es racismo, para nada, es una "genialidad" más de este activista progre que de seguro fue motivo de algarabía en la izquierda y la caviarada, pero... ¡Ay! si Maricarmen Alva se atreve a referirse a los "blancos e indios" como una referencia coloquial en un discurso intrascendente refiriéndose a peruanos de diferentes pigmentaciones de piel, entonces es una "blanquita, racista y clasista" y todo el elenco progre nacional salta hasta el techo indignadísimos porque la señora nos ha remitido al siglo XVI y hasta Canal N hace un ridículo programa para tratar superficialmente el tema, como si no hubiesen cosas más importantes que tratar como que una banda de hampones en el poder se quieren levantar en peso el país.

El historiador José Antonio Del Busto nos decía que el Perú hace mucho ya no es más un país de conquistadores (españoles) y de conquistados (incas-indios), somos todos peruanos sin distinción alguna. Raza para empezar hay una sola: la humana, el resto son diferentes pigmentaciones de la piel en la gente. Somos pues un país mestizo cultural y ancestralmente con diferentes etnias que deben respetarse, más nunca servir para desunir a nuestro pueblo.

Por lo demás, en el Perú no hubo colonia, acá el español encontró una civilización avanzada como la incaica en muchos aspectos, pero profund mentora licara la acceptada en muchos aspectos, pero profundo mentora la licara la acceptada en muchos aspectos, pero profundo mentora la licara la licara la acceptada en muchos aspectos, pero profundo mentora la licara la licar ello el éxito de la conquista que trajo muchas cosas positivas (la rueda y la escritura para comenzar). Luego de ello, lo que hubo fue un evidente mestizaje con todos sus bemoles y lamentables excesos acordes a la época. De hecho fuimos el Virreinato del Perú (estatus legal bastante diferente y elevado al de una colonia), uno de los más importantes del imperio español que duró desde mediados del siglo XVI a principios del siglo XIX, hasta nuestra independencia en 1821.

Solo alguien con un severo retardo mental o mucha ignorancia puede ser racista en pleno siglo XXI, y si los hay son rezagos de gente que jamás ha viajado ni a la esquina o viven en una burbuja... de hecho son una lacra. El Perú es un país que tiene una diversidad cultural y étnica muy rica que debe hacernos sentir orgullosos de lo que somos.

Mirar el futuro con ojos de modernidad, unidad e inclusión para todos es algo a lo que debemos apuntar para el desarrollo de nuestro país.

Mira más contenidos siguiéndonos en Facebook, Twitter e Instagram, y únete a nuestro grupo de Telegram para recibir las noticias del momento.











Ricardo León Dueñas

Últimas noticias

(\) 08:40 h

Congreso aprueba dictamen para que población acceda al gas natural

(\) 08:17 h

Chincha defiende a Álvarez: «¿O sea ya no va a haber humor político?»

(I) 08:02 h

Congreso: comisiones de Salud y Constitución evalúan modificar ley de IGV e ISC

D 1/1.